



FOIRE AUX QUESTIONS :

Soirée dansante

Samedi soir je suis invité(e) à une soirée dansante. Chouette ! c'est l'occasion de passer un bon temps entre amis, de faire de nouvelles connaissances et de danser.

Oui mais une fois sur place, je sens bien qu'il y a des limites que certains jeunes franchissent allègrement. Vais-je succomber à la tentation ? Écoutons un peu les paroles du tentateur et de mon ange gardien :



Waouh, regarde ce buffet : de l'alcool à volonté ! Allez un petit verre, ça n'a jamais fait de mal à personne.

N'écoute pas ce casse-pied, regarde : tout le monde boit un coup, y a rien de mal. Allez encore un verre, ça va t'enlever ta timidité.

Oh ! tu as vu la fille là bas : le top canon ! Allez invite-la tu vas l'emballer.

Laisse tomber, trop ringard l'ange ! Allez, dansez, buvez, et plus, si affinités...



Dieu nous a donné de bonnes choses, mais il faut savoir s'en servir avec modération.

Vas-tu te laisser guider ta conduite par le regard des autres ? Sois toi-même !

Veux-tu nouer des amitiés profondes, ou enchaîner des flirts qui t'amèneront beaucoup de déceptions ?

Que cherches-tu ? Le bonheur n'est pas dans l'excès, la débauche et les plaisirs égoïstes. Regarde ces jeunes qui restent assis sans que personne ne les invite. Vous pourriez danser tous ensemble. Tout le monde serait joyeux et la fête n'en serait que plus belle !

Ce dialogue pourrait durer. Que peut-on en retenir ?

- Que la soirée dansante n'est pas mauvaise en soi. Elle est une occasion de nouer des amitiés en s'amusant ensemble, de rencontrer de nouvelles personnes, de découvrir la personnalité de chacun.
- Mais qu'elle est un lieu où l'on peut très vite faire des excès : alcool, flirts, regards malsains...

Alors voici quelques conseils :

1. Choisir ses amis :

Il est toujours préférable d'être entourés d'amis en qui on peut avoir confiance, d'être dans un groupe qui va nous aider à avancer dans le droit chemin, et pas l'inverse. Car l'effet de groupe peut, sinon, nous entraîner à faire n'importe quoi en imitant les pires comportements.

2. Eviter les excès.

La modération est une vertu essentielle en soirée ! La mesure d'aimer c'est d'aimer sans mesure, mais il n'en est pas de même avec l'alcool, par exemple.

3. Etre attentif aux autres

Etre chrétien, c'est aussi être attentif aux autres. Tout le monde s'amuse-t-il ? N'y a t'il pas des laissés pour compte qui font tapisserie dans la soirée ? Organiser une danse traditionnelle c'est donner l'occasion à tout le monde d'entrer dans la ronde.

4. Ne pas hésiter à organiser ses propres soirées.

L'ambiance de certaines soirées peut être très malsaine. Un moyen de l'éviter, c'est d'organiser ses propres soirées avec un groupe d'amis chrétiens.

5. Se faire accompagner par la Vierge Marie.

Nous pouvons prier la Vierge Marie. Elle était avec Jésus aux noces de Cana, elle sait ce qu'est une fête. Dans une soirée, nous pouvons toujours nous demander si nous la laisserions venir avec nous. Sinon, peut être faut-il s'abstenir..

Que ferait JESUS à ma place ?

JESUS a participé à des fêtes (les noces de Cana) et a été invité à la table des publicains et des pécheurs (Zachée). Quand il y allait, ce n'était pas pour se laisser entraîner dans leurs excès, mais au contraire pour se faire proche d'eux et les amener vers le Père. Tu peux donc demander à JESUS, dans la prière, son Esprit de force, afin de pouvoir L'imiter, d'être ainsi un exemple pour ceux que tu rencontreras et de les conduire sur le droit chemin.

Jean-François Léost (Communauté de l'Emmanuel)